



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

De celebración Puertos con el atraque de fragatas en sus muelles

San Juan, 23 de julio de 2022 - El director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel Pizá Batiz, recibió con júbilo el atraque de buques escuela y veleros de diversos países que arribaron al Puerto de San Juan para participar de la Regata San Juan 500, evento conmemorativo de los 500 años de la fundación de la Ciudad Capital, por la exposición internacional que le brindará el evento a ese Puerto.

“La llegada de los buques escuela de las armadas de Colombia, México, Brasil y Uruguay, así como la centena de veleros que se unen al evento del Municipio de San Juan, nos reitera que el Puerto de San Juan continúa siendo uno atractivo para el quehacer turístico, cultural y comercial del Caribe y del hemisferio. Nos complace en gran manera aportar al desarrollo de esta actividad siendo facilitadores de la infraestructura portuaria”, dijo Pizá Batiz.

El director ejecutivo destacó que “hemos brindado nuestro apoyo a la coordinación de este evento considerando la oportunidad que nos brinda de exponer internacionalmente nuestro Puerto de San Juan y sus instalaciones marítimas, a través de la cobertura mediática”.

Finalmente, Pizá Batiz exhortó al público a disfrutar de las regatas durante el sábado 23 y domingo 24 de julio, desde las 10:00 am hasta las 3:00 pm. Las mismas podrán apreciarse desde los muelles de San Juan, el área del Morro y el Malecón de Cataño.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

